

CONCEJAL SOBRE FUNCIONARIOS MUNICIPALES QUE VIAJARON AL EXTRANJERO CON LICENCIAS MÉDICAS:

## “Va en contra de la probidad y la responsabilidad que se espera”

- Edgardo Reyes indicó que resulta fundamental poder seguir investigando exhaustivamente tal tipo de casos, esto a fin de que se tomen las medidas disciplinarias que correspondan.

**TALCA.** El concejal Edgardo Reyes expresó su posición respecto a la polémica ligada al uso, por parte de funcionarios de la municipalidad, de licencias médicas esto a fin de viajar con destino al extranjero. “Repudio totalmente la conducta de aquellos funcionarios que han abusado

de las licencias médicas para viajar al extranjero. Esta actuación es inaceptable y va en contra de la probidad y la responsabilidad que se espera de los servidores públicos. Me indigna particularmente también la participación de profesionales de la salud que firmaron estas licencias médicas de mane-

ra irregular. Su rol es fundamental en la verificación de la legitimidad de las licencias y su cumplimiento en este asunto es especialmente grave”, subrayó.

### INVESTIGACIÓN

Acotó Reyes que resulta fundamental poder seguir investigando ex-



El concejal Edgardo Reyes expresó su posición sobre el tema.

haustivamente tal tipo de casos, esto a fin de que se tomen las medidas disciplinarias que correspondan. “Esto incluye sanciones administrativas, posibles acciones legales y la recuperación de los fondos públicos mal utilizados. La transparencia en el proceso de investigación y la aplicación de sanciones justas y proporcionales son cruciales para restaurar la confianza en la institución”, dijo.

“Creo firmemente que la gran mayoría de los funcionarios de la Municipalidad de Curicó son personas probas y dedicadas que realizan un gran trabajo. Estoy seguro de que comparto mi indignación ante estos abusos y están comprometidos con la integridad y la responsabilidad en el servicio público”, cerró el abogado.

### CIFRAS

Cabe recordar que se-

gún el informe emitido por la Contraloría General de la República, 184 funcionarios de salud, educación y del propio municipio de Curicó viajaron fuera del país mientras estaban con licencia médica. Aquello ocurrió entre el 2023 y el 2024. A nivel nacional, se habla que la cifra supera los 25 mil trabajadores públicos. Curicó se sitúa en el puesto 42 de las instituciones con más casos.